Marie Hélène de la Forest Divonne

s'installe à Saint Germain des Prés après 26 ans dans le Marais



Jean-Bernard Métais
Sablier Irréversible, 2014,
Sculpture en acier sable et verre, 36x72x68cm
Galerie Marie Hélène de la Forest Divonne

Après 26 ans dans le Marais, Marie Hélène de la Forest Divonne vient de s'installer à Saint Germain des Prés dans l'ancienne galerie Loeb. La galerie Vieille du Temple prend donc le nom de sa propriétaire et apporte à Saint-Germaindes-Prés son énergie et ses artistes.

« J'avais besoin de m'agrandir et le quartier de la rue Vieille du Temple devenait culturellement décevant. J'ai toujours adoré Saint Germain des Prés donc lorsque j'ai su que la galerie Loeb allait être disponible, je n'ai pas hésité une seconde » explique t-elle.

A l'occasion d'Art Saint-Germain-des-Prés, elle exposera Guy de Malherbe, l'un des artistes historiques de la galerie et Jean-Baptiste Métais, ancien résident de la Fondation Cartier, dont les œuvres sont rares en galerie car

il travaille essentiellement sur d'importantes commandes dans le monde entier.

Jardins en art

la seule galerie parisienne à rapprocher les deux univers de l'art et du jardin

Pour cultiver son jardin secret, rien de mieux que de pousser la porte de ce nouvel espace, qui ouvre sur une cour bucolique à proximité du Théâtre de l'Odéon et du Jardin du Luxembourg. Fondé par Jérôme Marcadé, Jardins en art est la première galerie parisienne qui rapproche les deux univers de l'art et du jardin, valeurs sûres de notre nouveau style de vie contemporain. Un peu à l'écart du cœur d'Art Saint Germain des Prés, il faut aller découvrir le travail lié à l'imaginaire des jardins de ces artistes tels que Françoise Bissara-Fréreau dont la rétrospective «Jardins au bord du mystère» débutera le jeudi 28 mai.



Jérôme Marcadé ©Matthieu Salvaing

Francoise Bissara Fréreau Source Huile sur toile 23x15cm Galerie Jardins en art

